



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

7. Juni 2018

Homepage

Große Betroffenheit und Trauer

Mit großer Betroffenheit und Trauer hat Oberbürgermeister Sven Gerich auf die Nachricht über den Mord an Susanna Maria Feldman aus Mainz reagiert: „Meine Gedanken und mein tiefes Mitgefühl sind bei den Angehörigen und Freunden des getöteten Mädchens. Ich bin sehr traurig und es fällt schwer, Worte zu finden, für das Leid und den Schmerz, den der Tod hinterlässt.“

„Meine Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei der Familie des Opfers. Sie sollen wissen, dass ich und die Menschen in unserer Stadt mit ihnen trauern und ihnen Trost und Kraft in dieser schweren Zeit wünschen“, so der Oberbürgermeister.

„Die Polizei und unsere Behörden arbeiten mit Hochdruck an der vollumfänglichen Aufklärung der schrecklichen Tat. Es ist wichtig, dass wir jetzt ruhig und besonnen reagieren und die Ermittlungsbehörden ihre Arbeit machen lassen. Auch nach dieser furchtbaren Tat dürfen Hass und Hetze keine Antwort sein“, sagte Gerich.

+++